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Eleição em Barreiras aconteceu sem intercorrências

LEM

Júnior Marabá pretende
priorizar saúde pública
RODRIGO TARDIO

Reeleito para mais um man-
dato em Luís Eduardo Ma-
galhães com 83% dos votos,
o atual prefeito Júnior Ma-
rabá (PP) tem uma nova mis-
são, a partir do próximo dia
1 de janeiro de 2025: dar se-
quência ao que já vem sendo
feito no mandato. O prefeito
citou a prioridade para a
próxima jornada no muni-
cípio.

"Nossaprioridadevaisera
Saúde Pública, além de que
pretendo colocar o nosso
hospital para funcionar com
todos os atendimentos e fa-
zer com que o SUS, indepen-
dente das dificuldades que
tem no âmbito nacional,
possa funcionar e operar em
Luis Eduardo".

E emendou: "Podemos
avançar nas melhorias de
atendimento de Saúde Pú-
blica, já que em 2021 encon-

tramos muitas dificuldades
com todos os postos de saú-
de fechados. Aumentamos
especialistas na policlínica
como a casa de parto, entre
cirurgias eletivas e outros
serviços", relembrou.

Satisfeito, Marabá reitera
o investimento feito em sa-
neamento básico e pavi-
mentação o que de acordo
com ele possibilita fazer
mais investimentos em par-
ques, florestais e praças. Ou-
tro ponto citado é o bom diá-
logo que o município tem
com o governo do Estado,
embora não seja da base go-
vernista.

"Pretendo me aproximar
cada dia mais do diálogo
com o governo do Estado,
visto que todas as tratativas
de gestão sempre foram
muito bem atendidas e mui-
to bem recebidas pelo chefe
de gabinete, Adolfo Loyola",
reiterou.

FEIRA DE SANTANA

Jhonatas bate recorde de
votos, mas perde eleição
DA REDAÇÃO

O vereador de Feira de San-
tana, Jhonatas Monteiro
(Psol), bateu o próprio recor-
de de votos e foi o candidato
mais votado da história do
município para o cargo, nas
eleições do último domingo.
O parlamentar, entretanto,
não conseguiu ser reeleito.

Jhonatas recebeu 10.980
votos, 4.450 a mais que o
segundo candidato mais vo-
tado na cidade, o vereador
Edvaldo Lima (União Brasil),
que foi reeleito com pouco
mais de 6 mil votos.

O Psol, partido de Jhona-
tas, não atingiu o número
mínimo de votos para as-
segurar uma das cadeiras.
Nas redes sociais, o ainda
vereador agradeceu aos elei-
tores.

"Com a força do povo, pela
segunda vez consecutiva a
candidatura a vereador

mais votada da história" Fo-
ram 10.980 votos limpos.
Muito obrigado", escreveu
nas redes.

Na eleição de 2020, o par-
lamentar foi eleito, com o
que até então era o recorde
para a vereança, com 8292
votos, cerca de 2500 votos a
mais que o segundo colo-
cado.

| A TARDE / PODER360 |

Taxa de reeleição é a maior em 20 anos
TIAGO MALI E REDAÇÃO

A taxa de reeleição de pre-
feitos municipais das elei-
ções de 2024 já é a mais alta
dos últimos 20 anos.

Dos 2.900 prefeitos que
tentaram se reeleger nas ci-
dades em que a disputa já
terminou, 2.386 consegui-
ram. O dado desconsidera as
52 cidades que ainda passa-
rão pelo 2º turno.

Isso representa um au-
mento significativo em re-
laçãoaos63%queobtiveram
um 2º mandato consecutivo
há quatro anos.

“Esse número deve ser a
maior taxa de reeleição lí-
quida da história. Foi uma
eleição de continuidade,
houve uma tendência de
manter tudo do jeito que es-
tá”, diz o cientista político

George Avelino, da FGV
(Fundação Getulio Vargas).

A taxa de reeleição parece
ser influenciada pela quan-
tidade de emendas parla-
mentares recebidas por ca-
da município.

Nos 100 municípios com
mais emendas por eleitor, 51
prefeitos tentaram se reele-
ger e 50 conseguiram, uma

taxa de reeleição de 98%.
O efeito é consistente em

todo o Brasil. O Poder360
dividiu as 5.517 cidades bra-
sileiras (excluiu as que terão
2º turno) em cinco grupos
iguais. Quanto mais emen-
das por eleitor cada grupo
recebeu, maior foi a taxa de
reeleição dos prefeitos.

“O valor das emendas su-
biu astronomicamente nos
últimos tempos. A maioria
dos prefeitos não tem di-
nheiro para investir. Se qui-
ser fazer algo novo, precisa
de dinheiro novo. Aí corre
atrás de deputado para au-
mentar o dinheiro para o
município. A maioria das
emendas são com projeto,
para fazer algo, com algum
tipo de equipamento públi-
co. São prefeitos que conse-
guiram fazer coisas. Se essas

coisas no longo prazo vão
ser benéficas para a popu-
lação, isso é outra coisa, mas
eles têm algo para mostrar”,
diz o professor Avelino.

Metodologia
Foram considerados os va-
lores efetivamente pagos de
emendas de 2021 a 2024 a
todas as cidades brasileiras.
O cálculo proporcional foi
feito de acordo com o nú-
mero de eleitores do muni-
cípio. Não entraram na con-
ta os 52 municípios que te-
rão 2º turno. Prefeitos que
tiveram vitória e cujo resul-
tado está sub judice foram
considerados. Também fo-
ram considerados reeleitos
mandatários que haviam as-
sumido em eleições suple-
mentares e que voltaram a
vencer em 2024.

2.386 dos 2.900
prefeitos que
buscaram
reeleição
obtiveram
sucesso

FEDERAÇÃO NA CMS

PSDB-Cidadania anuncia
apoio à reeleição de Muniz
DA REDAÇÃO

Com a bancada de vereado-
res já formada, os parlamen-
tares se movimentam para
eleger o novo presidente da
Câmara Municipal de Salva-
dor (CMS). Foi nesta direção
que os edis eleitos da Fede-
ração PSDB-Cidadania fir-
maram apoio, ontem, à can-
didatura de Carlos Muniz,
que concorrerá à reeleição
em janeiro de 2025.

Presente no encontro que
levou ao anúncio, Muniz
agradeceu a sinalização de
apoio. "Somente um dia
após a eleição, esses colegas
de parlamento estão me
apoiando. Quero agradecer
a cada um deles", disse. Par-
ticiparam da conversa Isa-
bela Souza (Cidadania), Téo

Senna (PSDB), Cris Correia
(PSDB), Daniel Alves (PSDB)
e Rodrigo Amaral (PSDB).

Em conversa com os jor-
nalistas do A TARDE Eleições,
domingo, o tucano afirmou
que após o resultado das ur-
nas, ele começa uma nova
eleição em busca de votos en-
tre os seus pares para ser re-
conduzido ao espaço.

“Hoje, no discurso de Bru-
no, eu já tive apoio dele, que
não vota em janeiro, mas é
um apoio importante. Os ve-
readores, tanto os eleitos co-
mo os reeleitos, também
mostram esse reconheci-
mento. [Eu] irei trabalhar a
partir de amanhã para que
eu possa ser reconduzido à
Câmara de Vereadores. Para
mim,começaumanovaelei-
ção”, disse Muniz.

BALANÇO Presidente do TRE-BA, desembargador Abelardo
da Matta ressalta ‘absoluta normalidade’ da eleição

NO INTERIOR, 1º
TURNO É MARCADO
POR CLIMA AMENO
MIRIAM HERMES

Nos 417 municípios baianos
o clima ontem foi de arru-
mação dos locais de votação,
limpeza de ruas e desmonte
dos espaços onde funciona-
ram os comitês, dentre ou-
tras tarefas lideradas pelos
coordenadores das campa-
nhas.

Apenas em Camaçari que
a campanha vai continuar
até o segundo turno, e deve
mobilizar principalmente
os grupos de Caetano (PT) e
Flávio (União), que já estão
em campo. Ontem, enquan-
to a maioria da população
envolvida nas campanhas
ainda descansava, também
os principais órgãos envol-
vidos no trabalho divulga-
ram números relativos ao
pleito.

Em pronunciamento di-
vulgado ontem pela manhã,
o presidente do Tribunal Re-

gional Eleitoral (TRE-BA), de-
sembargador Abelardo da
Matta, reforçou os agrade-
cimentos a todas as pessoas
que estiveram empenhadas
com o processo eleitoral,
enaltecendo além do traba-
lho das equipes do tribunal,
também os demais profis-
sionais envolvidos como o
pessoal da segurança e dos
transportes.

Ele destacou que o pleito
transcorreu dentro do que é
esperado para o processo
eleitoral dentro dos muni-
cípios. “As Eleições Munici-
pais 2024 transcorreram em
absoluta normalidade, sem
ocorrências que comprome-
tessem a lisura do pleito”,
afirmou.

Sobre substituição de ur-
nas que tiveram algum pro-
blema de funcionamento, o
TRE-BA informou que de um
total de 39.765 urnas prepa-
radas para o pleito, 131 foram

trocadas, sendo 32 em Sal-
vador e 99 nos municípios
do interior como Feira de
Santana e Vitória da Con-
quista.

AindasegundodaMatta,é
importante que os eleitores
que não votaram e não jus-
tificaram a ausência, que
compareçam na sua zona
eleitoral ou façam a justi-
ficativa on-line. O prazo de-
terminado pela legislação é
de 60 dias.

Segurança
Conforme a Secretaria de Se-
gurança Pública (SSP BA),
durante a Operação Eleições
2024, que terminou às 7h de
segunda-feira, foram regis-
tradas 246 ocorrências liga-
das ao processo eleitoral. No
toral, 86 pessoas foram pre-
sas em situação de flagrante
em 48 municípios, nos di-
versos Territórios de Iden-
tidade.

Os principais crimes fo-
ram nas modalidades de bo-
ca de urna, compra de votos,
ameaça e propaganda irre-
gular. Todos os casos foram
registrados nas respectivas

delegacias territoriais e es-
tão sendo investigadas pela
Polícia Civil, em consonân-
cia com a Justiça Eleitoral.

Com envolvimento de
aproximadamente 34 mil

policiais e bombeiros nas
ações preventivas, ostensi-
vas e de inteligência, o se-
cretário de Segurança Pú-
blica, Marcelo Werner, elo-
giou o empenho das equi-
pes “que trabalharam de
forma incansável para ga-
rantir a democracia e o li-
vre exercício da cidadania”,
pontuou.

Para os 29.206 policiais
militares que participaram
da Operação Eleições, além
de atuar nas atividades diá-
rias e corriqueiras, uma ta-
refa especial foi a de escoltar
as urnas em todo estado e
manter os locais vigiados
constantemente.

Com um total de 85 rotas
a partir do Centro de Dis-
tribuição do Tribunal Regio-
nal Eleitoral (TRE), as tropas
dos Comandos de Policia-
mento Especial (CPE) e Po-
liciamento em Missões Es-
peciais (CPME) ficaram res-
ponsáveis pela segurança
das urnas em todos deslo-
camentos.

Estradas tranquilas
Sem registro de acidentes
graves, nas rodovias esta-
duais a atuação contou com
as equipes do Comando Es-
pecializado de Policiamento
Rodoviário (CEPRv). Atuan-
do nos pontos estratégicos
previamente mapeados, o
foco foi evitar acidentes e
assegurar a fluidez do trân-
sito para que os eleitores pu-
dessem chegar nas seções
eleitorais.

O parlamentar
do Psol teve
quase 11 mil
votos, mais de
seis mil a mais
que o segundo
colocado na
disputa

PODER DE INFLUÊNCIA

Presidente
da UPB faz
sucessor em
Belo Campo

DA REDAÇÃO

Na região sudoeste do es-
tado, o prefeito Quinho
(PSD), que é presidente da
União dos Municípios da
Bahia (UPB), mostrou força
política ao eleger o suces-
sor, Neto Fideles (PSD), com
votação histórica de 72%
dos votos válidos. Já na ci-
dade vizinha, Vitória da
Conquista, sua esposa, Leia
de Quinho, foi eleita a se-
gunda vereadora mais bem
votada para câmara muni-
cipal, alcançando 4.272 vo-
tos.

“É comemoração em do-
bro [com as duas vitórias] e
a certeza de que fortalece-
mos um projeto a favor da
região Sudoeste, com pro-
postas, compromisso e ar-
ticulação com diversos se-
tores que querem avançar
no desenvolvimento da re-
gião”, refletiu Quinho, que
segue na presidência da
União dos Municípios da
Bahia (UPB) até março do
ano que vem, quando en-
cerra o biênio de sua gestão
à frente da entidade mu-
nicipalista.

INFORME PUBLICITÁRIO

DEUS
Facebook: José A. Mendonça
E-mail: joseandrademendonca@
hotmail.com

Deus, maior arquiteto do mundo, criou a
mulher e o Farol da Barra. No mundo tem
as florestas, encontramos os animais
selvagens, o leão é um exemplo social,
quando vai à procura de uma caça se
juntam quatro e dividem. Homem impor-
tante, mas tem os selvagens, ingratos à
inteligência que Deus deu. Inteligência é
o que mais admiro. Jesus Cristo, deixou
mensagens, vemos o mundo de igrejas
católicas e evangélicas, sem as igrejas
tudo estaria mais difícil, menos humano
e mais selvagem. O humano tem que ver
o próximo com amor e satisfação.

A internet é um avanço enorme, informa-
ção, lembra o empresário Sr. Mamede,
gostava de ser informado, sentimento
social, visão incomum, determinado, tra-
balhador, ousado, dizia: “mercado de tra-
balho gera emprego”. Recebia presidente
de empresa com satisfação, funcionário
mais humilde mandava sentar e o ouvia,
apreço ao próximo.

Trânsito, feliz quando diminuo a veloci-
dade, atenção ao pedestre, motoqueiro,
carros. Bicicleta contramão não. Blitz
uma vez por ano em grande dimensão,
fiscalização maior para flagrar o impru-
dente, dirigir alcoolizado responder pro-
cesso e perder a carteira por alto tempo
julgado no judiciário. Direito a tomar uma
taça de vinho no almoço e jantar.

Divergência, Deus deveria dar às pesso-
as voltadas ao próximo trezentos aniver-
sários. Citamos: Getúlio Vargas, direitos
trabalhistas, Juscelino Kubistchek,
cinquenta anos em cinco, Ministro, Se-
nador Dr. Antônio Carlos Magalhães, no
Congresso criou projeto, fundo financei-
ro para atender aos menos favorecidos.
Mendonça Supermercados em Feira de
Santana o funcionário participava da
administração e vinte por cento do lu-
cro líquido operacional, tinha um fundo
financeiro para atender problema maior.

Vejo o mundo inimaginável, cidades
cresceram na vertical, arquitetos, enge-
nheiros, calculista e civil, representam a
inteligência humana.

PREFEITURA MUNICIPAL DE CONDEÚBA
PREGÃO ELETRÔNICO SRP 14/2024. PA 120/24. Menor preço por lote. Objeto: fornecimento
de veículos com características de zero, que não tenham sido usados/rodados, para atender
as necessidades do município. Acolhimento das propostas: 8.10.24 a 21.10.24 até às 8:29h.
Sessão pública: 21.10.24 às 8:30h. Edital: na CPL, Pç. Jovino Arsênio da Silva Filho, 53-A,
https://bnccompras.com/ ou http://www.airdoc.com.br/PORTALMUNICIPIO/ba/pmcondeuba/
diario. Outros atos: DOM. Condeúba/Ba, 08 de outubro de 2024. Wanrléia Soares de Avelar do
Nascimento. Pregoeira.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
AGE

Pelo presente, o Sr. Presidente do SINDHOSFRAN – Sindicato dos Hospitais e Estabelecimentos de Serviços
de Saúde da Região do São Francisco, na forma de suas normas estatutárias, convoca todos os associa-
dos da entidade a participarem da Assembleia Extraordinária que será realizada de forma online no seguinte
endereço: https://meet.jit.si/AGEDISCURS%C3%83OEAPROVA%C3%87%C3%83OCCT2024 no próximo dia
10 de outubro de 2024, as 16 horas, em primeira convocação com metade mais (um) dos associados e
em segunda convocação as 16h e 30 minutos com qualquer número dos presentes, a fim de tratarem da
seguinte ordem do dia: 1- Discursão e Aprovação da Convenção Coletiva de Trabalho 2024/2025; 2 – Con-
tratação do Escritório de Advocacia para cobrança da Contribuição Assistencial; 3 – O que ocorrer. Contando
com a presença e participação de todos os associados, subscreve-se este presente edital de convocação.
Presidente Dalmir Florêncio Pedra.
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